
上峰町立上峰中学校だより No.９ 《めざす生徒像》

✿ 心豊かな生徒（誠実，思いやり，協調，礼節）
✿ たくましい生徒（基礎･基本，創造性，解決力）
✿ 主体的に判断し行動する生徒（判断力，行動力）
✿ 高い志をもつ生徒（夢や目標，主体性）
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暦は１２月を迎えました。長かった２学期も間もなく終わろうとしています。今学期を振り返れば，８月

の終わり熱中症を警戒しながらの体育大会練習から始まりましたが，ふと顔を見上げて辺りの木々を見渡

すと赤や黄色に紅葉した木々が目に飛び込んでくる季節へと移っています。最近では，朝晩の冷え込みが

身に染みます。暖房器具の必要性を感じます。２学期は長い学期だと実感する瞬間です。周辺の学校では

インフルエンザ流行の話も聞こえてきます。本校も感染拡大が懸念されましたが，学級閉鎖をするような

大きな流行までには至らなかったことに安堵しています。引き続き手洗い，うがい等の感染対策を講じな

がら警戒していきたいと思います。３年生はこれから大事な時期を迎えます。ご家庭でも感染対策を講じ

て健康管理に注意していただけたらと思います。

１１月９日（木）に，生徒会長立会演説会・選挙を実施しました。３名の立候補者の立候補の決意と公約，ま

たそれぞれに３名の応援演説を聴くことができました。生徒会活動として「楽しい企画を増やす」「校則を見直

す」「意見箱の更なる活用」「生徒会イベントを増やす」「挨拶クラスマッチ」「課題提出クラスマッチ」とた

くさんの公約が出ました。いずれの候補者も学校生活を楽しく主体的に過ごしたいという思いが強く伝わってき

ました。また，演説を聴いていた全校生徒も真剣な表情で聞くことができていました。全校生徒が関心を持って

いる表れだと思います。投票の結果，新生徒会長に中島さんが選出されました。これからの活躍を期待したいと

思います。

１１月２９日（水）に令和５年生徒会役員認証式を行いました。中島新生徒会長始め役員は，認証書を受け取

る姿にやる気と決意が感じられました。引き続き行われた生徒会引継ぎ式では，前生徒会長の川原さんが，「今

達成感に満ちています。1年前は責任と不安が交差していたが，全校生徒の協力のお陰で無事に終えることがで

きました。」と感謝を述べました。また，「様々な困難があったが自分自身成長できた。新生徒会も色々なこと

に挑戦して悩んで発展させてください。」とエールを送りました。

新生徒会長の中島さんは，「活気あふれる学校にします。全校生徒で協力して全力で取り組みます。いろいろな

意見に耳を傾け，楽しく充実した学校にしていきます。前生徒会の皆さん，お疲れさまでした。」とあいさつし

ました。上峰中学校生徒会のより良い伝統を引き継ぎ，さらにクオリティを高めていってほしいと思います。



１日（水）交通立ち番指導 人権集会⑥

５日（火）3年実力テスト（5教科）

８日（金）2年いのちの学習⑥

11日（月）HUMAN道徳性検査⑥

12日（火）中央委員会（昼）

学級討議・専門委員会（課後）

13日（水）第2回学校評議員会

15日（金）薬物乱用防止教室⑥

17日（日）県下一斉部活動休養日

20日（月）安全点検日

22日（金）終業式・所連絡① 学年集会・学活②

大掃除③ ※給食なし

25日（月）冬季休業（～１/７）

29日（水）学校閉庁日（～１/３）

新生徒会本部役員ならびに各部の委員長

本 部 今村さん 村田さん

生活委員会 古賀さん 下川さん 美 化委員会 田中さん 松田さん

学芸委員会 井澤さん 濵﨑さん 保健体育委員会 髙島さん 千布さん

図書委員会 神谷さん 橋本さん 給 食委員会 大坪さん 江口さん

１１月２７日（月）から１２月１日（金）までの１週間，「全校生徒がそれぞれの個性の違いを認め，助け合

い，協力し，人権を尊重できる心を育てる。」ことをねらいとして，人権について全校生徒で考える時間を持ち

ました。最終日の１２月１日には，「思いやり」をテーマに実行委員が中心となって企画し，人権集会を開きま

した。委員がそれぞれ，「人権とは」「子どもの人権」「感染者の人権問題」について発表し，最後は「人権啓

発ビデオ「私たちの声 ３人の物語」温かさを分け合って」の視聴をしました。いじめられるんじゃないかと不

安に思っている福島からの転校生を温かい心で包み込む話です。視聴が終わった後は，まさに心が温かくなるお

話でした。思いやりは想像力から生まれます。全校生徒が思いやりの心を持つことにより，学校全体が温かい心

で包まれることを願っています。

第１回「学校評価（保護者アンケート）」について

日々の教育活動の課題を把握し，今後のより良い学校経営のための資料とするために学校評価アンケートを実

施させてもらいました。保護者の皆様にはご多用の中，ご協力いただき感謝いたします。

尚，結果につきましては集計ができましたらホームページ等で公表いたします。

３年生激励会について

１１月１３日（土）に，PTA父親委員会を中心に３年生激励会を開催していただきました。企画・準備からた

くさんの時間をかけていただき大変だったと思います。ありがとうございました。保護者の皆さんの愛情を胸に

第１志望校めざしてがんばってくれるものと期待します。


